

COMUNICADO DO GRUPO DO RIO SOBRE A SITUAÇÃO NO HAITI

O Mecanismo Permanente de Consulta e Concertação Política -- Grupo do Rio -- expressa sua preocupação em relação à situação na República do Haiti e faz votos para que a estabilidade e a paz social prevaleçam naquele país, dentro do respeito às normas do Estado de direito e da ordem constitucional haitiana, e em conformidade com o disposto na Carta Democrática Interamericana.

O Grupo do Rio exorta todos os setores sociais e políticos do Haiti a contribuírem para a preservação e o fortalecimento da democracia, na busca dos acordos necessários para a solução de problemas existentes, com vistas à consolidação da institucionalidade democrática e da ordem constitucional.

O Grupo do Rio manifesta seu apoio à Missão Especial da Organização dos Estados Americanos (OEA) no Haiti em seu objetivo de contribuir para a solução da atual crise política naquele País.

Brasília, 20 de janeiro de 2004.

COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE LA SITUACIÓN EN HAITÍ

El mecanismo Permanente de consulta y Concertación Política –Grupo de Río– expresa su preocupación en relación a la situación en la República de Haití y hace votos para que la estabilidad y la paz social prevalezcan en aquel país, dentro del respeto a las normas del Estado de Derecho y del orden constitucional haitiano, y en conformidad con lo dispuesto en la Carta Democrática Interamericana.

El Grupo de Río exhorta a todos los sectores sociales y políticos de Haití a contribuir para la preservación y el fortalecimiento de la democracia, en la busca de acuerdos necesarios para la solución de problemas existentes, con miras a la consolidación de la institucionalidad democrática y del orden constitucional.

El Grupo de Río manifiesta su apoyo a la Misión Especial de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en Haití en su objetivo de contribuir para la solución de la actual crisis política en aquel país.

Brasilia, 20 de enero de 2004.